

Tal vez el dolor

Ann de la Rosa



Capítulo 1

No entiendo porqué, o si a todas las personas les pase igual. Ni en mis momentos de mayor dicha y enamoramiento he podido volver a escribir de la misma forma de cuando me rompieron. Cuando me quebró hasta el último pensamiento, ni siquiera podía respirar. Había tanto dentro de mi queriendo salir, cada palabra me quemaba por dentro, nada tenía un olor agradable y el ambiente era turbio y bello. ¿Les ha pasado? Pero ahora que estoy enamorada, ¿por qué no escribo? No siento la necesidad. Y no digo es que no quiera, o que no encuentre inspiracion, simplemtene, no. He dejado que el amor salga a través de mi cuerpo. Recuerdo que el dolor me hizo escribir más de 2 libretas a mano, que al día de hoy una parte de mi se arrepiente de haberlas quemado. Tal vez esas palabras hubieran hecho recapacitar a otro corazon, pero dolian, dolía mucho. Aunque jamás un vacio en el alma pudo haberme renovado tanto, volví a crearme con el doble de amor.

Fue extraño.